

CM

GÉOGRAPHIE

Une station touristique balnéaire



Le front de mer de la station balnéaire de Royan en Charente-Maritime (Poitou-Charente).

Dans les années 1960, l'Etat a créé de grandes stations balnéaires sur la côte du Languedoc-Roussillon pour développer cette région. Situées au bord de la Méditerranée, elles attirent de nombreux touristes venus de France et d'Europe du Nord. Des ports de plaisance ont été construits dans chacune d'elles. La Grande Motte ou Le Cap-d'Agde font partie des plus importantes stations d'Europe.

CM

GÉOGRAPHIE

Carte de la Côte d'Argent, en Charente-Maritime.



collection bermezac.com

ROYAN... LA GRANDE CONCHE À L'HEURE DU BAIN

Bains de mer au début du XXe siècle sur la place de Royan.



La plage de Royan aujourd'hui.

CM

GÉOGRAPHIE

Une station touristique balnéaire

Royan, comme toutes les stations balnéaires, s'organise autour d'un front de mer, le long de la plage où viennent se détendre les touristes en été.

Le port de plaisance accueille les bateaux.

C'est une station touristique qui date du XIXe siècle où seuls les riches pouvaient faire du tourisme.

Les stations françaises sont parmi les plus importantes d'Europe.